
“Rischio sismico, Di Nicola: soddisfazione per la legge approvata
che potenzia l’attività dell’INGV in Abruzzo”.
 

 

La votazione all’unanimità al Consiglio Regionale di oggi del progetto di legge che ho presentato e che prevede un sostegno
all’INGV,  affinché  possa  continuare  la  fondamentale  attività  di  prevenzione  e  mitigazione  del  rischio  sismico  in  Abruzzo,
rappresenta una presa di coscienza importante della massima assise regionale, soprattutto in virtù dei progetti che l’istituto
sta svolgendo nella nostra regione e delle concrete risposte alle richieste di maggiore sicurezza sorte in seguito agli eventi
sismici del Centro Italia.

Resta  dunque  in  Abruzzo  la  sede  distaccata  dell’Istituto  che  ad  oggi  rappresenta,  con  i  suoi  qualificati  ricercatori,
un’eccellenza nell’attività della ricerca scientifica in campo geofisico, ai fini di una corretta pianificazione del territorio e della
mitigazione del rischio sismico. L’INGV potrà dunque portare a termine i progetti in essere e svilupparne altri su tutto il
territorio regionale.

Ritengo che la priorità per la nostra Regione, territorio notoriamente ad altissimo rischio sismico, dovrà necessariamente
essere in futuro quella di studiare modelli innovativi di prevenzione atti a ridurre il più possibile le disastrose conseguenze
dei terremoti e, proprio in questa direzione, il supporto che offre l’INGV è di fondamentale importanza per la sicurezza di tutti
i cittadini che vivono l’Abruzzo.

 

17 NOVEMBRE, CORTEO STUDENTESCO, RIBALTIAMO LE POLITICHE
REGIONALI.
 

Giovedì 17 novembre gli studenti di Pescara scenderanno in piazza per dire No alle politiche regionali che prevedono
investimenti solo per grandi opere inutili e Si al diritto allo studio.

Scenderanno in piazza per una nuova legge regionale sul diritto allo studio, in quanto l’ultima risale al 1978; per una
legge che parli di welfare studentesco, che abbatta il caro-libri, che assicuri un trasporto gratuito, che tuteli l’alternanza
scuola-lavoro. Saranno in piazza anche per chiedere maggiori fondi sul diritto allo studio, in quanto non è accettabile
che la regione stanzi lo 0,06% a questa voce di bilancio. In piazza perché diritto allo studio è anche il diritto a studiare in
scuole sicure, con le necessarie norme di sicurezza e antisismiche. E per dire no ad una alternanza scuola-lavoro
disorganizza e non formativa, si chiedono delle tutele e delle linee guida regionali che regolamentino l’alternanza scuola-
lavoro nella nostra regione. In piazza per chiedere un trasporto pubblico gratuito e sicuro per far si che sia rispettato il
diritto alla mobilità.

“Saremo in piazza per ribaltare queste politiche regionali – afferma Saverio Gileno, coordinatore del Collettivo Studentesco
Pescara – vogliamo una nuova legge regionale sul diritto allo studio e maggiori investimenti!”

Il corteo si terrà giovedì 17 novembre ed avrà inizio alle ore 9:30 presso l’Arena del Mare (Madonnina), arriveremo a
Piazza Italia per poi percorrere Corso Vittorio e Corso Umberto, concludendo in Piazza Salotto.

(in allegato il fronte del volantino. evento Facebook: https://www.facebook.com/events/387754051570212 )

—

Collettivo Studentesco Pescara
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Precisazioni  in  merito alla  notizia  sul  presunto interessamento
all’utilizzo dei mezzi Atac
 

 

In relazione all’ipotesi avanzata dal direttore generale di Tua, Giuseppe Cassino, di utilizzare 10 mezzi Atac sulla Filovia di
Pescara, è intervenuto oggi il presidente della società di trasporti Luciano D’Amico precisando come le ipotesi sul futuro
utilizzo della filovia siano molteplici e tutte al vaglio dell’azienda e della Regione Abruzzo.

“La società – ha dichiarato il presidente D’Amico – in questo momento è impegnata principalmente nella risoluzione del
contratto con l’azienda Alpiq. Nel contempo, stiamo vagliando una serie di possibilità per costruire un quadro completo
di possibili soluzioni da valutare di concerto con la Regione. Tra le diverse ipotesi prese in considerazione, l’adozione di
mezzi full-electric, ovvero di mezzi bimodali, sia nella versione electric-electric che in quella diesel-electric. Inoltre – ha
concluso il presidente D’Amico – al fine di poter effettuare una sperimentazione che consenta il reperimento di dati concreti
circa  l’impatto  positivo  che  il  progetto  avrebbe sulla  mobilità  cittadina,  si  sta  valutando anche l’ipotesi  di  acquisire
temporaneamente  in  locazione  i  filobus  al  momento  inutilizzati  da  Atac,  peraltro  di  recentissima  immatricolazione  e  mai
entrati in circolazione”.

 

Pescara, 15.11.2016

Tua Spa

 

L’AQUILA. RIAPERTURA CORSO STRETTO_TUNNEL ASSE CENTRALE
Domani, mercoledì 16 novembre, alle ore 11:30 in Corso Vittorio Emanuele, angolo Via Verdi, si procederà alla riapertura di
un tratto del cosiddetto “Corso Vecchio”.

Saranno presenti le aziende realizzatrici dei Sottoservizi, Asse Centrale, ed i vertici della Committente Gran Sasso Acqua
S.P.A..

I lavori, realizzati in tempi brevissimi, restituiranno  a commercianti e residenti interessati la piena fruibilità degli spazi che
occupano.

La circostanza sarà utile anche per fare il punto dello stato dell’arte delle opere, ed illustrare i prossimi passi nei punti  più
sensibili della città.

 

 

L’Aquila, 15 novembre 2016
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Clima: L’Abruzzo alla Cop22. Esito dei lavori
 

Alcuni giorni fa, nel corso della Cop22 – Conferenza Mondiale sul Clima a Marrakech (Marocco), ha avuto luogo il side event
“Global Climate Action – Water Day. Strumenti volontari per l’adattamento locale: il  potenziale dei Contratti di Fiume”
promosso  dalla  Regione  Abruzzo  con  il  supporto  scientifico  di  Eurac  Research  e  organizzato  con  il  coordinamento  del
Ministero  dell’Ambiente.

Di grande interesse per l’attuazione delle strategie e piani di adattamento ai cambiamenti climatici a livello regionale, è
 l’applicazione  dei  Contratti  di  Fiume  ai  fini  della  gestione  dell’acqua  e  dei  territori  circostanti,  caratterizzata  dal

coinvolgimento di diverse categorie di attori che realizzano di fatto un partenariato pubblico privato (PPP) quali enti pubblici
non statali, settore privato e società civile.

Sono stati  presentati,  a  tal  proposito,  esempi  di  attuazione realizzati  a  diversi  livelli  e  regioni  del  mondo:  i  piani  di
adattamento regionale dell’Abruzzo e della Lombardia e alcuni contratti di fiume attivi; il bacino fluviale dell’Artois-Picardie
(Francia); il contratto di falda dell’area del Souss-Massa, esperienza macedone e marocchina).

“Il  nostro  lavoro  continua  con  grande  impegno  nonostante  le  difficoltà,  mantenendo  un  ruolo  di  primaria  importanza  in
ambito internazionale in questo nuovo corso di politica ambientale nel mondo  – sottolinea il Sottosegretario Regionale con
delega  all’ambiente  Mazzocca  –   I  contratti  di  fiume  in  Italia  rientrano  nella  strategia  nazionale  di  adattamento  ai
cambiamenti climatici, con misura a medio e breve termine, per aumentare la resilienza. Non solo, costituiscono anche
valida opportunità e strumento per lo sviluppo e la crescita socio-economica dei territori”

Alla  tavola  rotonda  ha  partecipato  Iris  Flacco,  Dirigente  Dirigente  Servizio  Risorse  del  Territorio  e  Attività  Estrattive
Dipartimento Opere Pubbliche, Governo del Territorio e Politiche Ambientali Regione Abruzzo insieme a Piero Pellizzaro,
Fondatore di Climalia, prima società italiana di servizi climatici per la resilienza territoriale, Piero Di Carlo, Università degli
Studi de L’Aquila e Paolo Angelini, dal Ministero dell’Ambiente.

“Si tratta di un’attivita’ assolutamente importante – ribadisce Iris Flacco – coerente con gli indirizzi nazionali e interessante
da sviluppare per tutti gli altri organismi”.

L’evento e’ stato punto di partenza per riflessioni generali e per l’assunzione di iniziative di policy da parte di enti pubblici
non statali che possano fornire sia informazioni circa i benefici possibili per i diversi soggetti partecipanti a un contratto di
fiume,  sia  incentivi  all’azione  anche  degli  attori  più  tradizionalmente  restii,  spiegando  gli  effetti  in  termini  di  benessere  e
sviluppo sostenibile. E’ stato approfondito, quindi, il  ruolo degli attori non-statali,  e in particolare del settore privato –
agricoltori, public utilities, turismo, ecc – nell’attuazione delle misure di adattamento, il loro contributo alla  resilienza del
territorio e quindi alla crescita economica, reddito e sicurezza dei residenti, rafforzabili dai partenariati con settore privato e
società  civile,  secondo  modelli  ancora  in  parte  inediti  che  richiedono  di  essere  esplorati  sul  piano  scientifico  e  testati  su
territorio da parte di enti pubblici innovativi.

I  risultati  dell’incontro  saranno  trasferiti  anche  a  livello  locale  affinche’  le  discussioni  della  Cop22  coinvolgano  cittadini,
imprese e tutti i livelli amministrativi rilevanti nell’attuazione delle misure per la resilienza, con una governance multilivello
che coniughi le azioni dei diversi livelli e degli altri stakeholder.

I  partecipanti,  infine, hanno proposto di  istituire un network volontario attraverso cui continuare lo scambio di  esperienze,
con  riferimento  alle  principali  esigenze  emerse  durante  il  dibattito:  coordinamento  verticale,  efficace  partecipazione  degli
stakeholder alla governance dei contratti di fiume, sistemi di controllo dell’attuazione dei contratti di fiume e delle direttive
comunitarie in materia di acqua, metodi per un efficace coinvolgimento del settore privato attraverso il ricorso alle PPP ed
elaborazione di politiche d’incentivo alla partecipazione di soggetti privati e non-statali a iniziative in grado di aumentare la
resilienza territoriale.
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L’Aquila.  ArtinFaraone:  L’Arte  di  generare  Arte,  Lunedì  14
Novembre alle 11:00 presso l’Aula Magna dell’Accademia di Belle
Arti
ARTINFARAONE: L’ARTE DI GENERARE ARTE
L’azienda Faraone – Architetture Trasparenti in collaborazione con l’Accademia di Belle Arti di
L’Aquila intraprendono insieme un percorso unico di innovazione e ricerca sul prodotto.

Pescara. LUCIANO GINESTRA PRESIDENTE FEDERAZIONE TENNIS
ABRUZZO-MOLISE
Pescara. Oggi, presso la sala conferenze dell’Hotel Spazio Residenza a Pescara, si è svolta l’assemblea della Federtennis
Abruzzo-Molise

Luciano Ginestra

Il Presidente uscente, Luciano Ginestra, è stato confermato alla guida del comitato Regionale anche per i prossimi 4 anni e
tra i 4 consiglieri spettanti al comitato sono stati eletti Ugo Frasca , Francesco Cardisciani, Fabrizio De Vanna e Giancarlo
Staniscia.

Alcuni dati dell’assemblea: 35 circoli partecipanti su 65 aventi diritto al voto (54%).

WWW.FEDERTENNIS.IT/ABRUZZO
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Giulianova.  Intervista  al  dott.  Francesco  Caprioni,  medico
oncologo al  San Martino  di  Genova.
Giulianova. Abbiamo incontrato il Dott. Francesco Caprioni, medico oncologo giuliese nell’ospedale San Martino di Genova
e membro dell’equipe diretta dal Prof. Sobrero. Proprio il Prof. Alberto Sobrero dell’Istituto San Martino di Genova, lo
scorso 7 ottobre a Copenhagen, ha ritirato il  premio “Esmo Award 2016”, istituito dalla Società Europea di Oncologia

Medica. 

Ecco il video intervista, ringraziamo il direttore dell’hotel Cristallo Alessio Casaccia per la gentile disponibilità della sua
struttura.

VIDEO

 

Esecutivo  Regionale.  D’Alfonso,  Lolli,  Mazzocca,  Paolucci  i  più
conosciuti e apprezzati
 
 
Esecutivo Regionale, parlano gli abruzzesi. Sono stati resi noti i risultati relativi al sondaggio sul gradimento dell’Esecutivo,
realizzato dal 9 al 23 agosto 2016 dalla Winpoll Srls, del quale il capogruppo Sel – Sinistra Italiana Mario Mazzocca è stato
soggetto committente.

D’Alfonso, Lolli, Mazzocca, Paolucci
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L’indagine, svolta tra gli elettori abruzzesi, ha confermato da un parte una certa disaffezione dei cittadini verso la politica,
dall’altra  è  stato  espresso  con  altrettanta  chiarezza  il  giudizio  sulla  conoscenza  e  fiducia  nei  confronti  dei  componenti
dell’Esecutivo.

Tra i più conosciuti, il Presidente D’Alfonso tocca il 92%, Lolli il 66%, Paolucci 63% e Mazzocca 61%.

I componenti che suscitano maggiore fiducia sono D’Alfonso (34%), Lolli (33%); Mazzocca e Paolucci (29%); Pepe e Sclocco
(28%).  Seguono Di Matteo (23%) e Gerosolimo (20%).

D’altro  canto,  il  giudizio  si  riflette  anche  sull’aspetto  prettamente  politico.  Approfittando  della  caduta  verticale  di
Rifondazione  Comunista  ma anche  della  flessione  del  Partito  Democratico,  Sel  –  Sinistra  Italiana  sale  dal  2,39% al  5,89%
triplicando quasi i suoi voti.

Il Capogruppo Sel – Sinistra Italiana e Sottosegretario alla Presidenza della Giunta Regionale d’Abruzzo Mazzocca ha così’
commentato: “Ritengo che alla fine ciò che paga è il lavoro, duro, continuo e teso sempre ad approfondire le problematiche
per cercare di trasformarle in opportunità. Oggi in Val di Sangro, presso l’Oasi di Serranella, svolgerò la mia 181^ assemblea
pubblica sul territorio. È un dovere di chi, come noi, ha avuto la fortuna di rappresentare temporaneamente una comunità
importante e bellissima come quella abruzzese”.

precisazione da parte del Sottosegretario Mazzocca in merito alle
spese sostenute  sondaggio  sull’  Esecutivo  Regionale  ad  opera
della Winpoll srls
Dichiarazione Mazzocca:
Le  spese  per  l’effettuazione  del  sondaggio  sull’Esecutivo  Regionale
effettuato dalla Winpoll srls sono state sostenute direttamente dall’Arch.
Mario Mazzocca a  titolo personale e con risorse proprie. Si invita, pertanto,
chiunque abbia rilasciato dichiarazioni  discordanti  dalla  verità a volerle rettificare
allo scopo di porre in essere una corretta informazione dei fatti.
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